

Justice & Paix, BePax et Magma ont le plaisir de vous inviter à une après-midi d'échanges sur le thème des migrations le samedi 24 novembre 2018, de 12h à 17h, à Bruxelles. À travers des ateliers animés par des volontaires de nos associations, experts, témoins, artistes, venez comprendre, débattre et identifier, avec nous, les actions citoyennes et politiques à mettre en œuvre pour faire de la Belgique un pays respectueux des migrants et de leurs droits. Vous pourrez exprimer d'une façon originale tous les messages que vous souhaitez adresser à nos partis politiques en vue des élections fédérales 2019.



The poster features a green background with a faint world map. On the left, the date '24 NOV 2018' is written in large, bold, light green letters, with '12h à 17h' below it. A vertical line of yellow dots runs to the right of the date. In the center, a yellow banner contains the text 'BePax, Justice & Paix et Magma vous invitent à un FORUM CITOYEN'. Below this, the main title 'POUR UNE MIGRATION SOLIDAIRE !' is written in large white letters. Underneath, it says 'CONSTRUISONS ENSEMBLE DES PISTES D'ACTION EN VUE DES ÉLECTIONS 2019' in yellow, with a megaphone icon to the right. At the bottom left are the logos for BePax (Dialogue & Diversité), Justice & Paix, and Magma (MAGAZINE MIXITÉ ALTERNITÉ). At the bottom right, an orange location pin icon is next to the address: 'AUBERGE DE JEUNESSE GÉNÉRATION EUROPE, RUE DE L'ÉLÉPHANT 4 À 1080 BRUXELLES (MÉTRO : COMTE DE FLANDRE)'. A small globe icon is in the top right corner.

Programme - Samedi 24 novembre 2018

- **11h45** Accueil
- **12h00** Lunch convivial
- **13h00** Introduction et mise en contexte de l'après-midi
- **13h45** Première série d'ateliers*
- **15h00** Deuxième série d'ateliers*
- **16h15** Partage et réalisation des messages adressés aux partis politiques
- **17h00** À bientôt !

*Chaque participant a la possibilité de participer à deux ateliers.

Les thèmes des ateliers sont précisés dans le formulaire d'inscription, vous pourrez y spécifier vos préférences.

Inscription obligatoire : <https://goo.gl/forms/iOk35pfeCgvTHc392>

Lieu : Auberge de jeunesse Génération Europe
Rue de l'Éléphant 4 à 1080 Bruxelles (métro Comte de Flandre)

Contact : info@justicepaix.be

Parce que la réflexion est plus riche quand on est nombreux, nous vous encourageons à **venir accompagné.e d'un.e proche** durant cette après-midi.

En espérant vous y voir nombreux !

Avec le soutien de Brussels International.

